

風かほる

あけましておめでとうございます 本年もよろしくお祈りします

令和4年が始まりました。本日から、3学期が始まります。

昨年は、地域の方々には、登下校の見守り、愛校会へのご協力等、様々な場面で本校の子供たちがお世話になりました。本年も引き続きよろしくお祈りいたします。

さて、一旦は落ち着いたかにみえた新型コロナウイルス感染症ですが、新たな変異株による再流行が懸念される所です。本校では、昨年に引き続き、基本的な感染予防対策（毎日の健康観察、手洗い、マスク着用等）をご家庭、学校で協力して行いながら、教育活動を進めていきます。

ご理解、ご協力をお願いいたします。

温かいお気持ちありがとうございます

先だって、地域の方から、コロナ禍の中で受験にむけて頑張る3年生のために、ということで、手作りの合格祈願のお守りをいただきました。しおりとしても使え、ひとつひとつ丁寧に作っていただいたものです。地域の方の子供たちへの愛情を実感しました。



子供たちの活躍

駅伝部男子 関東大会8位入賞

県大会で3位に入賞した駅伝部男子が、12月5日（日）栃木県那須塩原市で開催された関東大会において8位入賞を果たしました。1都7県からの代表33校中での入賞であり、昨年より順位をあげての入賞となりました。本校の「駅伝部」は、単独の部活動ではなく、陸上競技部を中心に多くの部活の生徒も含め有志による活動です。限られた条件の中での練習でしたが、子供たちが自主性を発揮しながら練習し、結果に結びつけることができました。コロナ禍において、全国的にも小中学生の体力の低下が問題になる中での取組の成果であり、誇らしく思います。

また、関東大会は、前日からの開催であったこともあり、前泊しての参加となりました。参加にあたっては、愛校会、教育委員会から費用の補助をいただき、交通費や宿泊費など家庭の負担をなくすことができました。ありがとうございました。

愛校会からは、部活動の大会出場にあたっての費用をはじめ、教育活動の充実のために多くの補助をいただいています。公立の中学校であり、公費負担が原則ではありますが、学校予算には限りがあることから、教育活動の充実のために活用させていただきます。あらためて感謝申し上げます。